

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

26 novembre 2023

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977/450 681-1040
3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <https://www.paroissesaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint- Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 16 h 30.

NOUVELLES ET ÉVÉNEMENTS

♣ Élection des marguilliers.

Dimanche dernier, lors de l'assemblée des paroissiens, il y a eu l'élection de 2 marguilliers : Mme Lucie Turgeon qui débute un premier mandat complet et M. Charles Uzarama qui revient au conseil de la Fabrique. Félicitations pour votre élection et un grand merci à M. André Picher, marguillier sortant, très dévoué et impliqué et qui continuera d'agir comme adjoint administratif. Merci à vous paroissiens, d'être venus nombreux à cette assemblée ainsi qu'aux personnes proposées comme candidat. C'est un signe que notre communauté est bien vivante.

*Jean Berlinguette, président de l'assemblée
Fabrique de la Paroisse Saint-Maxime*

- ♣ Les boîtes d'enveloppes pour 2024 sont maintenant disponibles au presbytère. SVP appelez avant de passer les chercher au 450 681-1977.

Bonne fête Saint Maxime!
95 ans d'amour, d'espoir et de foi!

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet :30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon :Disponible avant ou après les messes.

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi : 17 h - 18 h

Mardi, jeudi et samedi : 9 h - 10 h

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi : 16 h 30

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi : 20 h - 21 h Zoom seulement 899281 6257

VOS OFFRANDES DU 19NOVEMBRE

Quête : 1 044 \$

Lampions :187 \$

Bellerive : 34 \$

Villagia : 79 \$



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 25 novembre

8 h 30 : À l'Enfant Jésus Solange
16 h 30 : Aux intentions de Nabil Georges La famille

Dimanche 26 novembre

8 h 30 : Jeanne d'Arc Thériault Carole et Gilles
11 h : Don Smith Son épouse

Lundi 27 novembre 16 h 30 : Dorice Mc Grath Eddie et Edna

Mardi 28 novembre 8 h 30 : Léon Paul, Génicia Mégant, Evelyne Hernizié

Villagia 9 h 30 : Maria et Antonio Hilario Maria et Teresa

Mercredi 29 novembre 16 h 30 : Défunts famille Landerman Monique

Magella Beaumont (30^e ann) La famille

Jeudi 30 novembre 8 h 30 : Nicolle Renaud La succession

Gérard et Madeleine Beaudet La succession

Vendredi 1 décembre 16 h 30 : Aux intentions de la famille Rose

Samedi 2 décembre

8 h 30 : Antoine Normil, Cléomène Fortuné Paul Roc

16 h 30 : Défunts famille Thi Ai Lien Nguyen

Dimanche 3 décembre

8 h 30 : Christine La famille Nguezet

11 h : Victor Ross Carole et Gilles

La lampe du sanctuaire brûle

du 25 novembre au 1^{er} décembre aux intentions de Marie



Présentation du thème de l'Avent 2023

Viens, Seigneur! Montre-nous ton visage

L'Avent est un temps propice pour contempler la patience infinie de Dieu envers son peuple au cours des siècles. Aussi, l'Église nous invite-t-elle, à notre tour, à ajuster notre attente à celle de Dieu. Le regard tourné vers le Christ, nous découvrirons le vrai visage de son Père et notre identité profonde d'enfants bien-aimés.

Le visage de Dieu

Les mots Avent et aventure ont une origine commune. Les deux expriment par ailleurs l'idée d'un événement qui se produit de manière non absolument prévisible, quoiqu'attendue. L'attente de la venue au monde d'un enfant est une fabuleuse aventure pour sa famille. À sa naissance, on scrute son visage, on observe la couleur de ses yeux, on disserte sur la forme de ses oreilles, de son nez.... On s'amuse de ses mimiques et on tente de soutenir son regard qui cherche désespérément un visage. Le nouveau-né a besoin, presque autant que d'eau, d'air et de nourriture, du visage aimé de ses parents afin d'être et de vivre, tout simplement.

Sur le visage de l'autre, nous découvrons quelque chose d'une réalité qui nous dépasse. En ce sens, le visage est plus que la simple combinaison d'un front, d'un nez, de deux yeux et de lèvres.

Sens du thème de l'Avent

Formulé ainsi, le thème de l'Avent comprend deux niveaux de sens. D'abord, il exprime notre sincère et profond désir d'accueillir le Seigneur qui, toujours, vient à nous. Dans un monde où tout s'accélère, qui ne sait plus attendre, il nous faut réapprendre à patienter dans la joie, la paix, la confiance et l'espérance. Ensuite, notre attente est orientée vers le Christ, car c'est par lui que Dieu se fait proche de nous. C'est par lui que nous pouvons accéder à la vraie connaissance du visage de son Père. Sans l'attente, notre vie serait intenable, car elle serait enfermée dans la finitude du temps.

Mais qu'attendons-nous? Nous attendons une parole et une présence. Par sa parole et sa présence (ses gestes), Jésus dévoile progressivement le visage de Dieu, qui est amour. En lui, l'amour du Père se manifeste dans toute sa puissance. Aussi, Jésus nous révèle le grand désir de Dieu : celui de nous voir entrer dans le mouvement de son amour, et de devenir, avec lui, partenaires d'amour. Quand nous demandons à Dieu de nous montrer son visage, nous lui exprimons notre désir d'entrer dans le mouvement de son amour créateur.

Source : Vie liturgique # 464

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« **Toi, mon troupeau, voici que je vais juger entre brebis et brebis** » (Ez 34,11-12.15-17)

Lecture du livre du prophète Ézékiel

Ainsi parle le Seigneur Dieu : Voici que moi-même, je m'occuperai de mes brebis, et je veillerai sur elles. Comme un berger veille sur les brebis de son troupeau quand elles sont dispersées, ainsi je veillerai sur mes brebis, et j'irai les délivrer dans tous les endroits où elles ont été dispersées un jour de nuages et de sombres nuées.

C'est moi qui ferai paître mon troupeau, et c'est moi qui le ferai reposer, –oracle du Seigneur Dieu. La brebis perdue, je la chercherai ; l'égarée, je la ramènerai. Celle qui est blessée, je la panserai. Celle qui est malade, je lui rendrai des forces. Celle qui est grasse et vigoureuse, je la garderai, je la ferai paître selon le droit.

Et toi, mon troupeau – ainsi parle le Seigneur Dieu –, voici que je vais juger entre brebis et brebis, entre les béliers et les boucs.

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Le Seigneur est mon berger :rien ne saurait me manquer.(cf. Ps 22, 1)

Le Seigneur est mon berger :
je ne manque de rien.
Sur des prés d'herbe fraîche,
il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles
et me fait revivre ;
il me conduit par le juste chemin
pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort,
je ne crains aucun mal,
car tu es avec moi :
ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi
devant mes ennemis ;
tu répands le parfum sur ma tête,
ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent
tous les jours de ma vie ;
j'habiterai la maison du Seigneur
pour la durée de mes jours.

DEUXIÈME LECTURE

« Il remettra le pouvoir royal à Dieu le Père, et ainsi, Dieu sera tout en tous »
(1 Co 15, 20-26.28)

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens

Frères, le Christ est ressuscité d'entre les morts, lui, premier ressuscité parmi ceux qui se sont endormis. Car, la mort étant venue par un homme, c'est par un homme aussi que vient la résurrection des morts. En effet, de même que tous les hommes meurent en Adam, de même c'est dans le Christ que tous recevront la vie, mais chacun à son rang : en premier, le Christ, et ensuite, lors du retour du Christ, ceux qui lui appartiennent.

Alors, tout sera achevé, quand le Christ remettra le pouvoir royal à Dieu son Père, après avoir anéanti, parmi les êtres célestes, toute Principauté, toute Souveraineté et Puissance. Car c'est lui qui doit régner jusqu'au jour où Dieu aura mis sous ses pieds tous ses ennemis. Et le dernier ennemi qui sera anéanti, c'est la mort. Et, quand tout sera mis sous le pouvoir du Fils, lui-même se mettra alors sous le pouvoir du Père qui lui aura tout soumis, et ainsi, Dieu sera tout en tous.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Alléluia. Alléluia.

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !
Béni soit le Règne qui vient, celui de David notre père.

Alléluia.



ÉVANGILE

**« Il siégera sur son trône de gloire et séparera les hommes les uns des autres »
(Mt 25, 31-46)**

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche.

Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : « Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi ! » Alors les justes lui répondront : « Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ? » Et le Roi leur répondra : « Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »

Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : « Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité. » Alors ils répondront, eux aussi : « Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ? » Il leur répondra : « Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait. »

Et ils s'en iront, ceux-ci au châtiment éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

